

Propuestas y posturas claras en debate de la UN

Escrito por Billy Lunazzi Celis
Viernes, 18 de Septiembre de 2015 11:48 -



Con éxito se llevó a cabo el debate organizado por la Universidad Nacional (UN) Sede Caribe, llevado a cabo este 17 de septiembre con una buena asistencia y una sobresaliente organización, contando con la participación activa de cuatro de los cinco candidatos a la Gobernación Departamental.

Cuatro de cinco

Los candidatos Susanie Davis Bryan, Jorge Méndez Hernández, Everth Hawkins Sjogreen y Lidonel Bent Llerena (de izquierda a derecha en la foto), presentaron al auditorio sus principales propuestas de gobierno y respondieron diferentes preguntas realizadas por la academia y por el público asistente, aclarando con sus respectivos planes y posturas los diferentes interrogantes presentados.

El candidato Ronald Housni Jaller, presentó excusas por no poder haber asistido al debate debido a una resonancia magnética en su rodilla derecha que tuvo que realizarse este jueves en la ciudad de Bogotá.

Propuestas y perfiles

Cada candidato a su manera, supo resaltar por sus programas e ideas de gobierno, perfilándose cada uno en sus respectivos 'fuertes' que diferencian sus campañas y propuestas

Propuestas y posturas claras en debate de la UN

Escrito por Billy Lunazzi Celis
Viernes, 18 de Septiembre de 2015 11:48 -

de gobierno.

La candidata por el partido Integración Regional, Susanie Davis Bryan, al momento de presentar sus principales propuestas, mencionó sus planes para la problemática de acueducto y alcantarillado de cada sector, jornada única de educación en megacolegios, salud, ocupación del tiempo libre de la juventud, proyectos de vivienda y la consecución del plan de desarrollo con previo consenso con cada sector de la isla.

Por su parte, el candidato por el partido Cambio Radical, Jorge Méndez Hernández, señaló como sus puntos fuertes en su plan de gobierno el trabajo en la parte humana, de salud y familia, proyectos de vivienda, creación de una Secretaría de Asuntos Raizales y planes de infraestructura turística para la competitividad del destino.

El candidato del partido Opción Ciudadana, Everth Hawkins Sjogreen, destacó su propuesta de dirigir un porcentaje del ingreso proveniente de la Tarjeta de Turismo hacia el rubro de la salud, además de sus planes para enfrentar la deserción escolar en educación, mayor vigilancia en servicios públicos domiciliarios y seguridad ciudadana.

Por su parte, el candidato por Alianza Social Independiente, Lidonel Bent Llerena, destacó al turismo como el eje central de su gobierno, creando alianzas público-privadas, control a la informalidad, planes para salud, deporte, aseo, creación de una subsecretaría para la atención a la mujer y la creación de una oficina para el control de precios.

Para todos los gustos y preferencias

Más allá de sus propuestas, se podría concluir que cada candidato orientó su participación perfilándose, de acuerdo a sus intervenciones y a sus palabras.

En el caso de la candidata Davis Bryan como una mujer experimentada en la administración pública que se compromete en hacer llegar a las comunidades y un manejo honesto del erario público.

Propuestas y posturas claras en debate de la UN

Escrito por Billy Lunazzi Celis

Viernes, 18 de Septiembre de 2015 11:48 -

El candidato Méndez como un hombre de gran sentido social y comprometido con las problemáticas que enfrenta la comunidad raizal.

Por su parte, Hawkins se destacó por su conocimiento del aspecto legislativo y tributario del campo público para orientarlo en pro de la comunidad.

Por último, el candidato Bent, demostró su experiencia y compromiso con la industria turística, al igual que con aspectos de aseo, orden público y formalidad de servicios.